



PELAYANAN - Warga Kota Yogya tengah menjalani perekaman data KTP-el di Kantor Dinas Dukcapil Kota Yogyakarta, kemarin.

Jelang Coblosan, Perekaman Data dan Cetak KTP-el di Kota Yogya Melonjak

YOGYA, TRIBUN - Permintaan rekam data dan cetak Kartu Tanda Penduduk Elektronik (KTP-el) di Kota Yogya melonjak signifikan. Utamanya, menjelang pemungutan suara Pemilu 2024 yang akan berlangsung Rabu (14/2) hari ini.

Mendekati hari pencoblosan, warga masyarakat berbondong-bondong menyambangi layanan rekam data dan cetak KTP-el di Kota Pelajar, supaya hak pilihnya dapat dimanfaatkan.

Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) Kota Yogya, Septi Sri Rejeki, menjelaskan, lonjakan permintaan terjadi pada libur panjang Isra Miraj dan Imlek 8-10 Februari 2024 lalu.

Dia menjelaskan, pada hari-hari terakhir jelang tanggal pemungutan

suara Pemilu 2024 ini, pihaknya memang tetap membuka layanan penuh di hari libur sekalipun, untuk memfasilitasi warga masyarakat.

"Dari layanan Kamis-Minggu kemarin, ada kenaikan jumlah rekam dan cetak KTP-el. Antreannya mengular, di Mal Pelayanan Publik, Kantor Dinas Dukcapil dan *drive thru*," katanya, Selasa (13/2).

Septi mengatakan, dari fenomena tersebut, pihaknya menemukan fakta, bahwa masih banyak warga usia di atas 17 tahun yang belum rekam data. Karena itu, ia bernafas lega, karena momentum pesta demokrasi ini meningkatkan kesadaran masyarakat terkait pentingnya identitas kependudukan, terutama untuk warga yang sudah wajib KTP-el.

"Sehingga, angka 99,72 per-

sen warga yang sudah rekam data KTP-el meningkat. Jadi, insyaAllah bulan ini setelah liburan kemarin naik," ujarnya.

Di sisi lain, Dinas Dukcapil Kota Yogyakarta pun tidak mengalami kendala berarti terkait ketersediaan keping KTP-el untuk melayani permohonan warga. Dengan ketersediaan yang relatif aman, pihaknya pun dapat melayani permintaan dari penduduk luar Kota Yogya yang mengajukan permohonan rekam data maupun cetak KTP-el lewat Instansinya.

"Kami tidak menolak, karena ketersediaan keping aman terkendali. Masih tersisa 1.900, terus dapat lagi tambahan 2.000, jadi posisi 14 Februari 2024 kami punya 3.900 keping," pungkasnya. **(aka)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kependudukan dan Catatan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005